

- EMPLOI

Gard Entreprises. La clède, la ressource humaine



La Clède a reçu les chefs d'entreprise de l'agglomération
P. Beuvron

Petit-déjeuner dans les locaux de la Clède, organisé par Gard Entreprises, Leader et Face. A la découverte d'un vivier de recrutement de «*collaborateurs formés et motivés*».

Économie sociale, un mot qui amusait il y a quelque temps, et qui est pris au sérieux maintenant. Christophe Rivenq se dit «heureux d'être là plutôt qu'au congrès des maires» et se félicite : «*Le bassin d'Alès est historiquement haut dans les taux de chômage, mais la dynamique de reprise est là et la grande force de notre bassin est de travailler ensemble*». La «*ressourcerie humaine*» est un mot qui sonne mal. Pourtant, il est important que les chefs d'entreprise sachent qu'ils peuvent trouver à la Clède des collaborateurs formés et motivés. La Clède a démarré dans les années 70, sur les difficultés de logement des détenus à leur sortie de prison. Depuis, la Clède s'est fixée pour objectif de réinsérer des «*personnes sorties du cadre*» en les remettant sur le chemin de l'emploi. 4 à 12 mois de formation qualifiante, leur redonnent confiance en eux, et dans les autres. La Clède venait chercher auprès de Gard Entreprises des stages pour «*repandre le contact avec le travail*», démarche compliquée pour une personne isolée. Les chefs d'entreprise ont expliqué leurs difficultés pour trouver des collaborateurs aux qualifications adéquates.